



INFORMACION DE LA S.I.P. N° 891 /82

EL PRESIDENTE DE LA NACION INAUGURO LA REUNION DEL
COMITE DE ACCION DE APOYO A LA ARGENTINA DEL SELA

El Excmo. Señor Presidente de la Nación, General de División D. REYNALDO BENITO ANTONIO HIGNONE, inauguró esta mañana las deliberaciones de la primera reunión del Comité de Acción de Apoyo a la República Argentina del Sistema Económico Latinoamericano (SELA), en ceremonia realizada en el Centro Cultural "General San Martín" de esta capital.

El Primer Magistrado arribó al lugar a las 9.55, en compañía del Jefe de la Casa Militar, Contraalmirante D. RAMON ANTONIO AROSA y el Edecán de turno, Capitán de Fragata D. ROBERTO FRANCISCO SALLINAS.

En las escalinatas de acceso al edificio, fue recibido por el Ministro de Relaciones Exteriores, Doctor D. JUAN RAMON AGUIERE LANARI, y el Secretario Permanente del Sistema Económico Latinoamericano, D. CARLOS ALZAMORA.

Posteriormente, recibió el saludo de los jefes de las delegaciones de los países integrantes del SELA. Asisten al encuentro, representantes de Bolivia, Brasil, Costa Rica, Cuba, Chile, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Perú, República Dominicana, Surinam, Uruguay y Venezuela, además de los de nuestro país. A la ceremonia, asistieron los Embajadores y otros diplomáticos de esas naciones.

Tras los saludos protocolares, el General de División HIGNONE

se trasladó, en compañía del Canciller y el Secretario Permanente del SELA, hasta el Salón "F" del Centro Cultural "General San Martín", donde se llevó a cabo la ceremonia inaugural de la primera reunión del Comité de Acción de Apoyo a la República Argentina. Las deliberaciones están destinadas a coordinar la elaboración y facilitar la ejecución de un programa de cooperación de los estados miembros del SELA con nuestro país, a fin de facilitar el apoyo necesario ante la emergencia derivada de las medidas coercitivas de carácter económico que algunos países industrializados han aplicado a la Argentina durante el conflicto del Atlántico Sur.

Después de recibir el saludo de diplomáticos y miembros de las distintas delegaciones, el Excmo. Señor Presidente de la Nación tomó la palabra en el estrado. A su lado, lo hicieron el Doctor AGUIRRE LANARI, el señor ALLAMORA, el Contraalmirante AMOSA y el Subsecretario de Relaciones Económicas Internacionales, Embajador D. FELIX ALBERTO PEÑA.

En primer término, habló el Secretario Permanente del SELA quien destacó que la crisis de las Malvinas "nos ha dado a todos una lección fundamental y es que a la hora de la verdad, los latinoamericanos sólo podemos contar con los latinoamericanos".

"Con ese espíritu y con ese deseo ~~añadió~~ venimos hoy a cumplir este deber de hermanos, de amigos y de cordialidad con los hermanos argentinos".

Seguidamente, pronunció su discurso el General de División HONORARIO dejando formalmente inauguradas las deliberaciones (texto por separado).

Concluido su discurso, que fue rubricado con un cerrado aplauso por las delegaciones latinoamericanas, el Primer Mandatario se retiró del lugar, siendo las 10.25. Con el mismo ceremonial que a su llegada, fue despedido en las escalinatas de acceso al edificio por el Canciller y el Secretario Permanente del SELA.

Buenos Aires, 26 de julio de 1982.-

AYUDA MEMORIA

PALABRAS DEL SEÑOR SECRETARIO PERMANENTE DEL SISTEMA ECONOMICO
LATINOAMERICANO, D. CARLOS ALZAMORA EN EL SEÑORIO SAN MARTIN

"Señor Presidente: quiero simplemente hacerle llegar, en nombre del Sistema Económico Latinoamericano y de los países que lo constituyen, nuestro más profundo y sincero sentimiento de solidaridad, de asistencia y de apoyo a la república hermana de Argentina."

"Esta crisis de las Malvinas nos ha dado a todos una lección fundamental y es que a la hora de la verdad, los latinoamericanos sólo podemos contar con los latinoamericanos. Con ese espíritu y con ese deseo venimos hoy a cumplir este deber de hermanos, de amigos y de cordialidad con los hermanos argentinos. Muchas gracias, señor."

- - - - -

Buenos Aires, julio 26 de 1982.